

# *Les activités de la Foire Internationale d'Artisanat se poursuivent à La Havane*

---



La Havane, 5 décembre (RHC).- Les activités de la Foire Internationale d'Artisanat, FIART 2015 se poursuivent aujourd'hui à La Havane avec presque 350 stands, pour la plupart d'artisans cubains qui cherchent la promotion et l'échange de leurs œuvres avec des collègues d'autres latitudes.

Cette rencontre culturelle, inaugurée hier accueille plus d'une soixantaine de stands du Pérou, de l'Espagne, du Panama, de la Colombie, de l'Équateur et de l'Inde. Ce dernier figure parmi les plus populaires de FIART qui se déroule jusqu'au 20 décembre dans le centre d'expositions PABEXPO de notre capitale.

Les organisateurs ont déclaré à la presse que parmi les activités de l'actuelle édition de FIART figure une rencontre théorique et la remise des prix du Concours National de Céramique et l'inauguration de la Galerie « Víctor Manuel ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/77914-les-activites-de-la-foire-internationale-dartisanat-se-poursuivent-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**